## PRO DÜSSELDORF GEMEINSAM FÜR DIE STADT





## VON SINGAPUR ABGESCHAUT: DAS REINE STADTVER GNÜGEN



## MIT DEM DRECK-WEG-TAG KANN DÜSSELDORF SICH SEHEN LASSEN. Vom Start weg erfolgreich Der Dreck-weg-Tag ist eine wahre Erfolgsgeschichte: Jahr für Jahr greifen tausende Düsseldorfer einzeln

Der Dreck-weg-Tag ist eine wahre Erfolgsgeschichte: Jahr für Jahr greifen tausende Düsseldorfer einzeln oder in organisierten Gruppen zu Arbeitshandschuhen und Müllsäcken, um das Stadtgebiet vom Müll zu befreien. Schulen und KiTas stellen dabei eine tragende Säule dar. Besonders erfreulich: Die Aktion zeigt auch langfristig Wirkung. Zwar gibt es nach wie vor Dreckecken, die schon kurz nach jeder Säuberung wieder "zugemüllt" werden, aber insgesamt ist die Stadt seit Einführung des Dreck-weg-Tages sauberer geworden. Nicht durch drakonische Strafen wie in Singapur, sondern durch regelmäßiges Appellieren an das Verantwortungsbewusstsein des Einzelnen für seine Stadt.

Da ehrenamtlicher Einsatz grundsätzlich umso mehr Spaß macht, je mehr er gewürdigt wird, verleiht Pro Düsseldorf im Rahmen der Dreck-weg-Tag-Aktion alljährlich drei "Goldene Besen". Mit diesen werden Einzelpersonen, Schulen bzw. KiTas und Organisationen ausgezeichnet, die sich um die Sauberkeit Düsseldorfs in besonderer Weise verdient gemacht haben. Jeder Besen geht mit einem gesponserten Preisgeld einher. Außerdem gibt es an jedem Dreck-weg-Tag ein Gewinnspiel mit attraktiven Preisen und Sonderauslobungen für Schulen und Kindertagesstätte.













